

平成 27 年 6 月 25 日
株式会社 山梨中央銀行

マスコットキャラクター「スポーティングベアーズ」の活用強化について

株式会社山梨中央銀行（頭取 進藤 中）は、当行をより親しみやすく感じていただくため、昭和 61 年からマスコットキャラクターとして採用している「スポーティングベアーズ」のさらなる活用を図ってまいります。

記

1. 「スポーティングベアーズ」について（別紙 1）

「スポーティングベアーズ」は株式会社サンリオ様がデザインされたキャラクターで、当行が、昭和 61 年に開幕した「かいじ国体」を盛り上げるために採用いたしました。

「かいじ国体」閉幕後も、当行のマスコットキャラクターとして長年お客さまに愛され、親しまれております。

2. 活用強化策

(1) ライブキャラクターの登場

「スポーティングベアーズ」のライブキャラクター（別紙 2）が登場いたします。今後、当行の各種イベントや CSR 活動等に参加予定です。

<当面の「スポーティングベアーズ」ライブキャラクター登場の予定>

- ・ 6 月 28 日（日）山梨中央銀行杯山梨県ママさんバレーボール大会
※ 当日は、ヴァンフォーレ甲府の「ヴァン君」も登場します。
- ・ 8 月 11 日（火）東村山支店オープン

(2) ネクタイの製作

当行行員向けに、「スポーティングベアーズ」のキャラクターをあしらったネクタイ（別紙 3）を製作いたしました。

このネクタイは、山梨県の伝統的な地場産業である甲斐絹を使用したもので、西桂町の業者様に製作していただきました。西東京地区の行員が山梨県産品の PR 大使として着用するほか、営業店の行員が各種イベント等で着用することで親しみやすい雰囲気作りを行います。

(3) ヴァンフォーレ甲府「ヴァン君」とのコラボレーション

当行がスポンサーを務めておりますヴァンフォーレ甲府のマスコットキャラクター「ヴァン君」とのコラボレーションも今後多用して、サッカーファンの皆さまとの関係も今まで以上に深めてまいります。

以 上



©1985, 2015 SANRIO CO., LTD. APPROVAL No. G560946



